

Der neue Hermaringer Gemeinderat



vordere Reihe (v. l. n. r.): Robert Schmid, Michael Gauger, Stefan Czichon, Holger Lehmann, Martin Brandstätter, Martin Gansloser, Peter Müller

hintere Reihe (v. l. n. r.): Bürgermeister Jürgen Mailänder, Luise Pirinççi, Wolfgang Nothelfer, Stefanie Zengerle, Niklas Wirth, Martin Birzele

Drei neue Gesichter im Gemeinderat

In der ersten Sitzung des neuen Gemeinderats am 25.07.2024 begrüßte Bürgermeister Jürgen Mailänder drei neue Ratsmitglieder im Gemeinderat.

Er stellte fest, dass es in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit sei, dass sich jemand für ein Ehrenamt zur Verfügung stellt, schon gar nicht für ein so zeitintensives, wie das einer Gemeinderätin oder eines Gemeinderates. Umso erfreulicher sei es, dass sich dieses Mal besonders viele junge Mitbürgerinnen und Mitbürger zur Wahl gestellt haben und dass auch ausnahmslos junge Kandidatinnen und Kandidaten den Sprung in den Gemeinderat geschafft haben. Dies zeige, dass unsere junge Generation bereit ist, Verantwortung für ihre Heimatgemeinde zu übernehmen.

Das Durchschnittsalter des Gremiums beträgt 43 Jahre, womit der Hermaringer Gemeinderat zu den jüngsten im Landkreis gehört. Der Generationenwechsel sei deutlich sichtbar und das sei gut, so der Schultes.

In den Gemeinderat neu gewählt wurden Herr Martin Brandstätter, Frau Luise Pirinççi und Herr Niklas Wirth.

Bürgermeister Mailänder hieß die drei neuen Vertreter im Gemeinderat herzlich willkommen.



von links nach rechts: Bürgermeister Jürgen Mailänder, Luise Pirinççi, Niklas Wirth und Martin Brandstätter